

《单词百科:cambers是什么意思?cambers怎么发音?cambers的解释和用法》

英语单词cambers是什么意思?cambers怎么读?cambers怎么发音?简答网为您整理了cambers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



cambers怎么读

cambers的读音:[kæmb z]

cambers的意思

1、n. 拱形(camber的名词复数);

cambers的相关词组

1、 arch camber 起拱;拱势;

2、 multiple camber 多段曲面;

- 3、top camber 上曲面;
- 4、wing camber 机翼弯度;
- 5、camber angle 中心线弯曲角, (汽车前轮的) 外倾角;
- 6、positive camber 外曲面, 正面率;
- 7、camber beam 弓背梁, 上拱梁;弯梁;
- 8、camber block 拱架垫块, 反挠垫块;
- 9、camber control 曲面控制;
- 10、airfoil camber 翼型曲面, 机翼上翘, 机翼翘曲;
- 11、blade camber 叶片弯度;
- 12、camber line 脊线;
- 13、camber ratio 弧度比, 弯度比;
- 14、camber test 翘曲试验, 平面弯曲试验;
- 15、roll camber 辊身轮廓[凸度], 辊型;
- 16、variable camber 变弯度, 变曲率, 变曲面;
- 17、negative camber 内曲面;内弧;向内弯曲;负曲率;

cambers的近义词

- 1、arch n.弓形;拱门;拱形物;足弓, 齿弓;
- 2、bank n.银行, 库;埂, 堤岸;堆, 排;筹码;
- 3、cant n.倾斜; (下层社会的) 黑话;斜面;言不由衷的话;

cambers的双语例句

- 1、A New Method for Drawing Intersecting Lines and Special Points Of Two Arbitrary Cambers

求任意两曲面相贯线及特殊点的新方法

2、 One Method for Computer-aided Drawing an Expansion Graph of Intersecting Cambers

计算机辅助绘制相贯曲面展开图的新方法

3、 Drawing for the Line of Intersection of Two Biasing Single Cambers

求两单曲面偏交交线的作图

4、 This method can also be used for the similar modeling of complex-structure cambers.

这种方法也可用于类似结构复杂曲面的建模。

5、 Study of specific properties for drum wheel cambers of a scoop loader

铲斗装载机鼓轮曲面的特性研究

6、 The Problem of Seeking the Intersection Line of Parameter Cambers With in the Auto CAD System

Auto CAD系统下参数曲面求交问题

7、 Study on the Curves and Cambers in Garment CAD and its Applicability

服装CAD中的曲线与曲面及其适用性研究

8、 A Study of Mathematically Describing Curves and Cambers for the Bus Bodies

客车车身曲线曲面数学描述研究

9、 Combining the Graphic Solution and Calculation for Solving the Intersection Line of Quadratic Cambers of Revolution

求解二次回转曲面间相贯线的形数结合法

10、 Exploration of CAI in engineering drawing& to analyse the trend of intersecting lines of two stereoscopic cambers

工程图学中计算机辅助教学探索&两曲面立体相交趋势分析

11、 The walls in my photo felt like melted iron, hot and red, smeared onto the walls in

curves and cambers.

照片上的岩壁，在我的感觉就像热和红色的铁水，涂抹到凹凸砍削的石壁。

12、As the paper shows, the simulation and analysis of six different cambers of a drum wheel results in their kinematical parameters and variations during a scoop elevates.

通过对六种不同的鼓轮曲面所进行的模拟分析，得出了相应的铲斗提升过程的运动参数及其变化情况，在此基础上，研究了各种鼓轮曲面的特征。

13、And viewing the TC track as some cambers, we obtain the curvature equation, for discussion of the deviation law effect of the TC structure on track.

同时，视TC的移动轨迹为一特征弧线，导出了TC移动路径的曲率方程，并对TC的结构及其变化所引起的TC路径偏折规律进行了讨论。

14、Skewed symmetry detection of quadric surface solids under orthographic projection exploration of CAI in engineering drawing& to analyse the trend of intersecting lines of two stereoscopic cambers

正交投影二次曲面立体图的斜置对称面检测（英文）工程图学中计算机辅助教学探索&两曲面立体相交趋势分析

以上是简答网为您整理的cambers怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于cam

bers的用法、cambers的释

义、cambers的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/cambers>